Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 99 m2
Référence 10024-2589
Prix 790 000 €

Mandelieu-la-Napoule
Maison a vendre (06210)
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Maisons &
APPARTEMENTS

Exclusivite - mandelieu : maison 5p (99.56 m? carrez) + calme + terrasse/jardin +
terrain + 2 pkg votre agence keller wiliams vous propose cette maison mitoyenne
d'un Cbté a vendre du mandelieu, au calme absolu et proche des commerces. Elle
dispose d'un patio Débouchant sur un double séjour et une cuisine indépendant
entierement équipé. La maison comporte trois chambres dont une de plein pied,
une salle de bain et une salle d'eau. La maison bénéficie aussi d'une terrasse et
d'un jardin, des atouts indéniables. Le terrain du bien est de 300 m2. Deux places

de parking sont prévues pour garer ...

Exclusive your keller williams market center offers you this terraced house on one
side for sale in mandelieu, minelle district, absolute calm and close to shops. It has
a patio opening onto a double living room and a fully equipped independent
kitchen. The house has three bedrooms, one of which is on the ground floor, a
bathroom and a shower room. The house also benefits from a terrace and a
garden, undeniable assets. The land of the property is 300 sgm. Two parking
spaces are provided to park your vehicles. Several schools (nursery, elementary,

primary and middle school) are less than 10 ...

KW HLC
965 Avenue de Roumanille - 06600 BIOT
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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